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Aos 23 (vinte e três) dias do mês de maio do ano de 2019, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvania Barbosa, reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque número 
564 nesta capital, com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Beto da 
Farmácia, Cleber Costa, Francisco Sales, Francisco Filho, Galba Netto, Ib 
Brêda, Luciano Marinho, Lobão, Maria Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo 
Luz, Siderlane Mendonça, Simone Andrade e Samyr Malta. Foram justificadas 
as ausências dos demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão 
anterior. No Grande Expediente, como Primeiro Orador, o vereador 
Francisco Sales reportou – se a perseguição a classe do jornalismo no que diz 
respeito à redução do salário e solicitou o apoio desta Casa para a questão 
junto aos empresários do meio de comunicação. Ateve – se as taxas abusivas 
cobradas pela SMTT e solicitou de sua assessoria elaborar um requerimento 
para que a superintendência municipal de transporte e trânsito preste os 
devidos esclarecimentos. Parabenizou o vice – prefeito de Maceió Marcelo 
Palmeira quanto à agilização no pagamento dos alugueis sociais para os 
moradores das áreas de riscos apesar do valor não ser suficiente para a 
despesa. Em aparte, o vereador Luciano Marinho referiu – se a comunidade 
do bairro Pinheiro parabenizando aqueles que verdadeiramente têm levantado 
a bandeira em nome dessa população ao tempo em que alertou para os que 
somente agora se posicionaram em defesa dos moradores. Retornando, o 
orador fez apelo ao vice – prefeito de Maceió para que reveja o valor do aluguel 
social e informou que está dando entrada em um requerimento em beneficio 
da comunidade Arranha Céu. Concluindo, lamentou pela lentidão na 
realização das obras no município. Em aparte, o vereador Ib Brêda prestou 
esclarecimentos quanto o processo de tramitação para a liberação das obras 
de infra estrutura em Maceió. Em aparte, os vereadores Cleber Costa e Galba 
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Netto deixaram registrados os seus posicionamentos quanto o assunto em 
pauta. Retornando, o orador espera que os termos levantados nessa sessão 
tragam retorno positivo e indagou quanto à lentidão no processo para a vinda 
de recursos que serão investidos nas comunidades em áreas de riscos. A 
Segunda Oradora, vereadora Silvania Barbosa ressaltou a campanha ‘’maio 
amarelo’’ lamentando a ausência de maior divulgação onde fará essa 
solicitação a SMTT. Leu em tribuna a matéria relatando dados de acidentes e 
passou a tratar sobre os valores dos alugueis sociais pagos a comunidade em 
paralelo ao seu pronunciamento sobre a secretaria de cultura onde o 
Presidente da República é contra a existência dessa pasta bem como esta 
vereadora nos dias de hoje haja vista as necessidades da população. 
Concluindo, chamou a atenção dos pares para o papel do parlamentar. No 
Prolongamento do Expediente, foram lidos: Projeto de Lei nº 51/2019 da 
vereadora Ana Hora – institui gratuidade no transporte coletivo municipal de 
passageiros para pessoas de baixa renda que possuam doenças crônicas e 
necessitam de tratamento continuado e dá outras providências (protocolo nº 
1633/2019). Projeto de Lei nº 53/2019 do vereador Beto da Farmácia – altera 
a lei nº 6.378 de 06 de abril de 2015, que dispõe sobre a política municipal aos 
direitos da criança e do adolescente (protocolo nº 1658/2019). Projeto de Lei 
nº 52/2019 da vereadora Silvania Barbosa – institui o programa de prevenção 
ao suicídio no município de Maceió, e dá outras providências (protocolo nº 
1640/2019). Projeto de Decreto Legislativo nº 11/2019 do vereador Samyr 
Malta – concede o titulo de cidadão honorário de Maceió, ao deputado 
estadual Marcelo Victor Correia e dá outras providências (protocolo nº 
1661/2019). Feita a chamada para a Ordem do Dia, foram constatadas as 
mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias: Mensagem nº 36/2018 do poder 
executivo (em 2ª discussão, discutido pelos vereadores Francisco Filho, 
Silvania Barbosa e Galba Netto – protocolo nº 2317/2018). Requerimentos da 
vereadora Ana Hora (ambos em discussão única – protocolos nº 1367/2019 e 
1555/2019). Requerimentos do vereador Ib Brêda (ambos em discussão única 
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– protocolos nº 1485/2019 e 1486/2019). Requerimentos do vereador Beto da 
Farmácia (todos em discussão única – protocolos nº 1131/2019, 1145/2019 á 
1147/2019 e 1206/2019). Indicação do vereador Lobão (todas em discussão 
única, discutidas pelo autor – protocolos nº 1188/2019, 1189/2019, 1283/2019, 
1308/2019 e 1309/2019). Indicação do vereador Luciano Marinho (todas em 
discussão única – protocolos nº 1182/2019, 1240/2019, 1241/2019 e 
1488/2019). Indicação do vereador Siderlane Mendonça (em discussão única, 
discutido pelo autor e subscrito pela vereadora Silvania Barbosa – protocolo 
nº 1467/2019). Indicação da vereadora Maria Aparecida (ambos em discussão 
única – protocolos nº 1468/2019 e 1487/2019). Passando para o Expediente 
Final, o vereador Cleber Costa chamou atenção para a campanha de 
vacinação em combate a H1N1enfatizando a importância de todos 
participarem como também da campanha que está sendo feita no sentido 
contrário e que tem levado muitas pessoas a ficar de fora. Trouxe a 
necessidade de haver controle no descarte do lixo em Alagoas ressaltando as 
doenças que podem ser causadas. O vereador Lobão informou o 
posicionamento da SMTT referente o projeto deste vereador para o 
reordenamento dos pontos de ônibus no Centro de Maceió como também, 
deixou registrado a atenção de secretários às reivindicações deste vereador 
em beneficio da população. Agradeceu a todos que aceitaram a divulgação da 
casa de apoio para familiares de pacientes internados no HGE. O vereador 
Ronaldo Luz, deixou convite para audiência pública no dia vinte e sete ás 
quatorze horas onde será discutido a situação dos enfermeiros, auxiliares e 
técnicos de enfermagem. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para a próxima terça - feira em horário 
Regimental. Do que,para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 
assino. Maceió, 23 de maio de 2019. Maria Jairivane Sena da Silva – Redatora 
de Atas e Debates. 
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